

Colombelles

Grande halle : le restaurant géré par le Spot

Depuis un an, le Wip, l'association chargée de l'exploitation de la Grande halle, actuellement en chantier sur le Plateau, étudie les candidatures pour choisir qui tiendra le restaurant de ce futur lieu citoyen et circulaire. C'est une Scop, traiteur certifié bio, qui a remporté les suffrages. Si les modalités de fonctionnement restent encore à définir, « **c'était important de trouver le bon candidat**, insistent les responsables du Wip, **puisque ce restaurant sera à l'entrée des neufs, il devra refléter l'image du lieu !** »

Après examen d'une demi-douzaine de candidatures, le Wip s'est prononcé en faveur du Spot. « **Nous avons sollicité des structures avec lesquelles nous avons des affinités, des artisans du coopératif, pour développer notre idée du faire ensemble.** » Les arguments du Spot l'ont finalement emporté. « **Nous partageons des valeurs communes avec le Wip : nous sommes une Scop, société coopérative et participative**, explique Alexandra Beldjoudi, à l'origine de la création de cette activité de traiteur voici six ans. **Nous sommes quatre salariés coopérateurs, et certifiés bio.** »

Les laboratoires du Spot sont basés à Hérouville, « **où nous travaillons uniquement des produits frais et locaux. Tout est fait maison** », insiste la créatrice-gérante du Spot, qui s'est fait notamment connaître en prenant



Alexandra Beldjoudi, fondatrice et gérante du Spot traiteur, Benjamin Kerenneur, l'un des quatre salariés coopérateurs de cette Scop (société coopérative et participative). | CREDIT PHOTO : OUEST FINANCE

en charge la cafétéria de l'école de management EM Normandie.

Pour le futur restaurant de la Grande halle, le Spot envisage de proposer des petits-déjeuners et des déjeuners « **toute l'année, pour un public mixte, des gens de passage comme ceux qui travaillent à côté. Nous envisageons aussi de proposer des afterworks, des temps de rencontre après la journée de travail** ».

L'objectif partagé par le Wip et le Spot, « **c'est que l'on trouve au restaurant du bien manger et de la programmation culturelle** ». Il ne reste plus maintenant qu'à lui trouver un nom.

Nathalie LECORNU-BAERT.

Lire également en page 6